

Problèmes d'écologie de la région de Lipetsk



Finogina Alexandra 8B

L'écologie est devenue le mot le plus fort sur Terre, plus fort que la guerre et les éléments. Le son dans toutes les langues est le même, il exprime la même notion de trouble universel, qui n'a jamais existé auparavant à cette échelle et à cette gravité...





L'histoire de la région remonte à l'époque de l'invasion mongole-tatare. La principale poussée dans le développement a été donnée par pierre I en 1703, quand ici, sur la rivière Lipovka, a commencé à construire des usines de fabrication de fer. Six ans plus tard, il y avait déjà Sloboda, et en 1779, la ville formée a reçu le nom de Lipetsk. Comme nous le voyons, la source du développement de la région était l'industrie. Il est également lié aux problèmes environnementaux de la région de Lipetsk et de nos jours.

Les principaux problèmes environnementaux de Lipetsk



- La pollution de l'air
- La pollution de l'eau
- Décharges de déchets

Solutions aux problèmes environnementaux

- ✓ *Utilisation prudente des ressources en eau*
- ✓ *Traitement des eaux usées et des rivières*
- ✓ *Création et mise en œuvre de matériaux sans déchets*
- ✓ *Aménagement paysager urbain*
- ✓ *Prévention des émissions dans l'atmosphère*



MERCI POUR VOTRE ATTENTION!